

FORKOPIMDA

Anjongsana Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77 Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Jun 16, 2023 - 14:01



CIREBON - Dalam giat tersebut dipimpin langsung oleh Bpk Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, SIK. MH didampingi oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Kota Cirebon Ny. TIA ARIF BUDIMAN,., Wakapolresta Cirebon AKBP DEDY DARMAWANSYAH, SH., S.IK., MH,., Kabag Ops Polresta Cirebon KOMPOL PURNAMA,.,SH,.,MH Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH,., Kapolsek Ciwaringin AKP ERIK RISKANDAR,., SH,.,MH,., Jumat (16/06/2023).

Kedatangan Bpk. Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, SIK. MH bersama anggotanya sebagai bentuk kepedulian terhadap anggota yang sedang sakit, tujuannya untuk memberikan semangat serta motivasi kepada yang bersangkutan dan berharap semoga segera diberikan kesembuhan, Ny. TIA ARIF BUDIMAN memberikan bingkisan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, SIK. MH berpesanan langsung ke AIPTU SUCIPTO KISWORO semoga segera diberikan kesembuhan dan sehat kembali agar bisa beraktifitas lagi seperti biasanya.

Bentuk kepedulian pimpinan terhadap bawahan sangat dinanti seluruh Personi Polresta Cirebon khususnya disaat personil dalam keadaan sakit, baik yang terbaring dirumah maupun dalam penanganan di rumah sakit.

Mengunjungi dan menjenguk orang yang sedang sakit merupakan kewajiban setiap muslim, terutama orang yang memiliki hubungan dengan dirinya, seperti kerabat dekat, tetangga, saudara, sahabat dan lain sebagainya, Menjenguk orang sakit termasuk amal shalih yang paling utama yang dapat mendekatkan kita kepada Allah Ta'ala, sehingga kita akan mendapatkan rahmat dan Surga-Nya.

Rasulullah shallallahu alahi wassallam bersabda "Apabila seseorang menjenguk saudaranya yang muslim (yang sedang sakit), maka (seakan-akan) dia berjalan sambil memetik buah-buahan surga sampai dia duduk, apabila sudah duduk maka diturunkan kepadanya rahmat dengan deras. Apabila menjenguknya di pagi hari maka tujuh puluh ribu malaikat mendo'akannya agar mendapat rahmat hingga waktu sore tiba, Apabila menjenguknya di sore hari, maka tujuh puluh ribu malaikat mendo'akannya agar diberi rahmat hingga waktu pagi tiba." (HR. at-Tirmidzi, Ibnu Majah dan Imam Ahmad dengan sanad shahih).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S Ik., M.H. melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H. memerintahkan Kepada para Kanit Polsek beserta anggotanya agar selalu menjaga kesehatan dan selalu menjaga pola hidup sehat, sehingga kita terhindar dari penyakit dan bisa melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang kita emban untuk menjaga keamanan dan ketertiban khususnya di wilayah hukum Polsek Gempol - Polresta Cirebon, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif.